

**LaPolíticaOnline**

# HR Ratings ratifica nota crediticia máxima a Monterrey

La agencia señaló que confirmó la calificación HR AAA al municipio regio por su estabilidad financiera y la disminución de su deuda.

HR Ratings ratificó la calificación HR AAA al municipio de Monterrey, la más alta en todos los créditos estructurados a largo plazo contratados con una banca privada.

En su reporte, la agencia indicó que la calificación es el resultado de su Tasa Objetivo Estrés del 86.6%, el cual aumentó en comparación con la revisión anterior de 85.2%. Además, señaló que proyectan que el mes con la mejor menor cobertura del servicio de la deuda sería octubre de 2033.

"Con base en estimaciones propias se esperaría un incremento nominal promedio de 4.8% en el Fondo General de Participaciones del Municipio para los próximos cinco años, de 2020 a 2024", se lee en el documento.

El municipio regio expresó que la buena administración financiera ha hecho que se le catalogue con perspectiva estable a largo plazo y con ello una disminución gradual de su deuda.

"Entre los eventos relevantes, la calificadora resaltó la reestructuración llevada a cabo durante 2019, la cual reduce el componente variable de la sobretasa, para el pago de los intereses ordinarios", presumieron.

"Con esto el municipio de Monterrey consigue mantener la calificación con el grado más alto en escala nacional, lo cual es un indicador de la capacidad de pago para hacer frente a sus compromisos financieros comparado con sus pares nacionales", agregaron.

La calificadora dio a conocer que su análisis fue elaborado considerando un escenario de bajo crecimiento económico y baja inflación. Entre los factores examinados para llegar a la decisión, se destaca el fondo de reserva, la garantía del pago oportuno, así como coberturas de tasas de interés.